

Liebe Freunde!

Bielefeld, 08.12.2025

Vielen Dank für alle eure Unterstützung durch Gebet, persönliche Gespräche und Finanzen! Dadurch war es mir möglich zum 1. Oktober bei Globe Mission als Missionar für Evangelisation, Gebet und Einheit zu starten. Eure Spenden decken bereits schon einen Stellenumfang von 26 Stunden ab. Natürlich lebe ich meine Berufung vollzeitig und freue mich jeden Tag über dieses Privileg nun zu 100% in meiner Berufung zu sein!

Gerne nehme ich euch die aktuellen Entwicklungen in meinem Dienst hinein.

## Alpha-Kurs

Diese Woche haben wir den letzten Abend unseres **Alpha-Kurses** im Christlichen Zentrum Bielefeld, meiner Heimatgemeinde. In zwei Kleingruppen haben wir den Glaubensweg unserer 12 Teilnehmer über 10 Wochen begleiten dürfen. Das Alpha-Wochenende im EC-Gästehaus in Horn-Bad Meinberg (Bild) hat in meiner



Kleingruppe einen starken Schub in der Offenheit und im Vertrauen zueinander bewirkt. Es ist schön zu erleben, wie Menschen im Vertrauen und in der Liebe zu Jesus wachsen und weitergehen wollen. Ich bin gespannt, ob einige Teilnehmer beim nächsten Alpha-Kurs, der Ende Februar startet, vielleicht sogar als Mitarbeiter dabei sind.

Mitte Januar soll der **Alpha-Kurs** in der **Petrikirche** Bielefeld starten, einer Evangelischen Landeskirche. Ich freue mich, dass wir zu dritt als Alpha-Team dort sein dürfen – eine Freundin und ein Freund unterstützen mich dabei. Bitte betet für die Vorbereitungen und für viele Anmeldungen und einen guten Start dort.

Letzte Woche habe ich alle 25 Pfarrer und Pfarrerinnen der Evangelischen Landeskirche im Kirchenkreis Bielefeld angeschrieben und ihnen angeboten kostenlos einen Alpha-Kurs in ihrer Gemeinde anzubieten. Bisher habe ich fünf Rückmeldungen erhalten. Zwei davon äußerten sich positiv und wollen sich nach Rücksprache mit Presbyterium und Mitarbeitern sich wieder melden. Bitte betet um Offenheit und weitere Rückmeldungen!

## Gebetshaus

Das **Gebetshaus** hat sich seit der Eröffnung der neuen Räume im Januar stark verändert. Gott hat uns nicht nur die größeren Räume geschenkt, sondern auch Menschen dorthin gezogen! Mit 17 Stunden Gebet pro Woche sind wir in die neuen Räume gezogen. Inzwischen sind es 67 Stunden – und gelegentlich wird auch die Küche für Gebet genutzt, wenn beide Gebetsräume belegt sind! Wir sind sehr dankbar für Gottes Segen und Wirken!

Zur **Gebetsnacht am Reformationstag** kamen über 40 Leute zur Lobpreiszeit ab 22 Uhr ins Gebetshaus. Gemeinsam haben wir für die geistliche Ernte in Bielefeld und Deutschland gebetet. Über 30 waren noch dabei, als wir gegen 0:40 Uhr gemeinsam das Abendmahl feierten. Viele blieben länger, als sie sich eigentlich vorgenommen hatten. Als wir einen Teilnehmer, der bis morgens um 6 Uhr durchgehalten hatte, fragten, wie für ihn diese erste Gebetsnacht

war, meinte er mit einem strahlenden Lächeln – „Zu schön! Machen wir das jetzt jeden Freitag?“ Bitte betet weiter, dass Gott Menschen ins Gebet ruft und seinen Geist des Gebets ausgießt auf alle Menschen. Es ist so ein Privileg, dass wir im Gebet alles vor ihm bringen dürfen, was uns bewegt und das er uns durch seinen Geist immer wieder im Gebet leitet!

Letzte Woche kam die **Jugend** aus der Mennonitengemeinde Bechterdissen ins



Gebetshaus. Gemeinsam haben wir Gott gelobt und ich durfte ihnen weitergeben wie ich in meinem Leben Gottes Reden gehört habe und das Gebet und Hören zusammengehören. In Johannes 10,27 sagt Jesus „Meine Schafe hören meine Stimme und sie folgen mir“ und wir dürfen lernen, die leise Stimme seines Heiligen Geistes in

unserem Alltag wahrzunehmen. Im Gebetshaus-Café gab es anschließend noch viel Zeit für persönliche Gespräche und Austausch, so dass die Letzten erst um kurz vor Mitternacht gingen.

### Einheit

Unter dem Motto „Leben braucht Hoffnung“ haben die Mennoniten-Gemeinden Bielefeld vom 14. – 19. Oktober eine Evangelisation mit Ulrich Parzany als Redner durchgeführt. Zum ersten Mal waren wir mit elf Seelsorgern aus der Evangelischen Allianz Bielefeld mit dabei, um das Seelsorgeteam der Mennoniten zu unterstützen. Es war wunderbar bei den Gebetstreffen vor der Veranstaltung in Einheit für alle Gäste einzutreten und in den Gesprächen die herzliche geschwisterliche Einheit zu spüren! Nichts baut Trennung und Vorurteile besser ab als herzliche persönliche Begegnung und gemeinsames Gebet. Bitte betet, dass das in dieser Woche gewachsene Vertrauen zu weiterer Zusammenarbeit im Reich Gottes hier in Bielefeld führt!

Im Herrn verbunden,  
Edwin Schulz

Weiterhin freue ich mich über jede Unterstützung meines Dienstes durch Gebet und Finanzen! Wer den Rundbrief erhalten möchte, kann mir gerne eine Mail an [edwins@t-online.de](mailto:edwins@t-online.de) schreiben.

*Globe Mission* verwaltet meine Spenden und stellt entsprechende Spendenbescheinigungen aus.

Spenden für meinen Dienst bitte an:

**Empfänger:** Globe Mission

**IBAN:** DE20 5206 0410 0004 0022 53

**Verwendungszweck:** Projekt 218 – Edwin Schulz

Bitte gebt eure **vollständige Adresse** an, wenn ihr eine **Spendenbescheinigung** haben möchtet. Diese könnt ihr auch als pdf per E-Mail bekommen. Das spart Papier und Versandkosten. Weitere Infos dazu unter: <https://www.globemission.org/spenden/>